

Niños cubanos disfrutarán por primera vez actuación de compañía italiana La Barraca



La Habana, 11 may (RHC) Los días 12 y 13 de este mes, la [compañía teatral italiana La Barraca](#), especializada en el trabajo en escena para niños, se presentará en el capitalino Teatro Aldaba del Museo de Arte Colonial, con las obras Los colores del agua y Viaje de una nube.

Esther Suárez, presidenta de la [Asociación de Teatro para la Infancia y la Juventud en Cuba](#), explicó que las puestas, de 35 minutos cada una, están pensadas para pequeños de uno a cuatro años.

Recordó que La Barraca fue uno de los primeros grupos del mundo en dedicarse a hacer teatro para niños de nueve meses a tres años, y que ha desarrollado a lo largo de sus más de cuatro décadas de trabajo, una filosofía que se basa en ver al infante como ente fundamental de la familia y de la vida en la sociedad.

Comentó, además, que en sus 42 años de fundado, el grupo italiano ha actuado en los cinco continentes y su actual presencia en nuestro país cuenta como la primera vez que se presentan en una nación del Caribe.

Fuente: [ACN](#).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/162116-ninos-cubanos-disfrutaran-por-primera-vez-actuacion-de-compania-italiana-la-barraca>



Radio Habana Cuba